



たんぽぽぐみだより

2026年1月5日 発行

ひらお保育園

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願いいたします

お正月休み明け、子ども達の元気な声とにこにこの笑顔にあふれる姿に、「楽しい正月休みだったんだなあ」と感じることができ、嬉しく思います。子ども達から思い出話を聞くのを楽しみにしています♪

今年度も残すところ3か月となってしまいました。時間が過ぎるのは、とても早く感じますね。今後も、子ども達と一緒にさまざまな遊びを楽しんでいきたいと思います。また、子ども達が元気に過ごし、成長していく事を心から願っています。



一緒に遊ぼ～♪

毎日元気いっぱいのたんぽぽ組さん！園庭に出ると、「オオカミやろう！！」「かくれんぼしよう！！」とたくさんの遊びに誘ってくれることが増えてきました。昨年 12 月から始まったオオカミごっこも、大人気の遊びになっています。最初は保育者発信でしたが、回数を重ねることに、子ども達から誘ってくれるようになったり、子ども達自身がオオカミになりきり、「ガオオオ！！オオカミだぞー！」と言ってみたり、遊びもどんどん変化していき、子ども達の吸収する力に驚いています。

屋上での活動も少しずつ始まりました！憧れはあるけれど、いざ誘うと緊張してしまう様子もありましたが、園庭とは違った景色、環境で嬉しそうに遊ぶ姿が、とてもかわいらしいです♡

園庭には霜柱もできる時期となり、虫探しなどとはまた違った「探す」遊びができる待ち遠しく思うとともに、どんな表現や表情などを見せててくれるのか楽しみです♪この時期ならではの遊びを、たくさん楽しみたいと思います！！

